
Nota de prensa

OEI Y FUNDAMORGAN: UN COMPROMISO POR LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA

- La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura y Fundamorgan firmaron un convenio de colaboración mediante el cual se comprometieron a seguir enaltecendo la participación ciudadana en Panamá
- En el 2019 se firmó el primer convenio específico entre ambas partes, con el proyecto Academia Ciudadana que presenta una estrategia para formar una ciudadanía más capacitada, consciente, crítica y empática, capaz de identificarse, fortalecer y defender la democracia para llevar a cabo transformaciones sociales.
- Este convenio busca fortalecer la educación en derechos humanos y participación ciudadana.

Panamá, 19 de octubre de 2021. - La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura y Fundamorgan firmaron un convenio de colaboración mediante el cual se comprometieron a seguir enaltecendo la participación ciudadana en Panamá. La firma se dio este 19 de octubre en las oficinas de Fundamorgan. De parte de la OEI firmó su Representante Residente y Directora Nacional, Melissa Wong Sagel y por parte de Fundamorgan, Marina Pérez De Cárdenas, Directora Ejecutiva.

El presente convenio busca reforzar la relación existente entre Fundamorgan y OEI, de la cual se da el fructífero proyecto Academia Ciudadana en el 2019.

CONTACTO

Sophia Nandwani Krupnik
Responsable de Comunicación OEI
Panamá
Sophia.nandwani@oeipanama.org
(+507) 6983-6333

El mismo es una iniciativa sobre educación en ciudadanía y derechos humanos, que tiene como propósito favorecer el desarrollo de los jóvenes para que sean personas íntegras a través de la consolidación de su autoestima, dignidad personal, responsabilidades y su formación como ciudadanos con criterio propio, respetuosos, participativos y solidarios, que conozcan sus derechos, asuman sus deberes y desarrollen hábitos cívicos para que puedan ejercer la ciudadanía de forma eficaz y responsable.

Academia Ciudadana, además de desarrollar una estrategia integral con instrumentos pedagógicos, está próximo a lanzar una versión completamente virtual, en la que se busca que todos estos aprendizajes queden plasmados en módulos dentro de una página web, disponible a estudiantes que buscan fortalecer competencias ciudadanas.

Mientras que Academia Ciudadana es el proyecto más reciente entre FundaMorgan y la OEI, con este convenio se busca seguir creando proyectos enfocados en la importancia de impartir conocimientos en cívica desde una temprana edad.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es el primer organismo intergubernamental de cooperación del espacio iberoamericano. Desde 1949 trabaja fomentando la cooperación en sus tres campos de actuación. En la actualidad, forman parte de la OEI 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Sobre Fundamorgan

Fundamorgan es una organización sin fines de lucro que tiene como propósito implementar programas comunitarios que impulsen la educación en ciudadanía, el acceso a la justicia y la promoción de los derechos humanos como elementos que contribuyen al desarrollo sostenible del país.

CONTACTO

Sophia Nandwani Krupnik
Responsable de Comunicación OEI
Panamá
Sophia.nandwani@oeipanama.org
(+507) 6983-6333